

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 22/01/2023

LA FRANCE ET L'ALLEMAGNE RENFORCENT LEUR COOPÉRATION EN MATIÈRE DE LOGEMENT

A l'occasion du Conseil des ministres franco-allemand du 22 janvier 2023, Christophe BÉCHU, ministre français de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires et Klara GEYWITZ, ministre fédérale du Logement, du Développement urbain et de la Construction se sont engagés à travailler en étroite collaboration au cours des prochaines années pour la mise en œuvre des projets clés suivants :

- La promotion de l'initiative « Building Breakthrough », lancée par la France et le Maroc, pour renforcer les mesures de décarbonation du secteur du bâtiment et de la construction au niveau mondial.
- Le renforcement d'une part de la coopération entre ADEME et DENA sur l'efficacité énergétique dans les bâtiments via leur plateforme conjointe pour le développement de partenariats industriels et technologiques, et d'autre part la poursuite du travail commun en faveur du renforcement de la législation européenne en matière de performance énergétique des bâtiments et de sa mise en œuvre ambitieuse.
- Le soutien commun à la mise en œuvre de la déclaration européenne sur le logement abordable et respectueux de l'environnement.
- Le renouvellement de l'engagement commun à mettre en œuvre le programme d'action de la Plateforme européenne de lutte contre le sans-abrisme (EPOCH) et à renforcer leur coopération pour développer l'observation sociale à un niveau européen.
- La mise en place d'un dialogue bilatéral sur le développement urbain et l'adaptation au changement climatique.
- Le soutien à une coopération bilatérale approfondie à travers des organisations adaptées au sein de chaque administration afin de faciliter ainsi que d'accroître leurs échanges.

Les deux ministres ont convenu d'échanger régulièrement sur l'avancée de ces projets phares.